



7 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 84016286

16 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe villa contemporaine située dans un quartier chic de Mougins. La propriété offre tout le confort et les équipements luxueux pour une famille ou des couples d'amis qui souhaitent passer leurs vacances sur la Côte d'Azur. 5 chambres en suite, une très agréable piscine rectangulaire bordée de palmiers, des meubles design et une décoration intérieure comme extérieure moderne et confortable, un jardin luxuriant, une salle de sport, une cuisine américaine entièrement équipée, offrent des prestations de luxe pour un séjour inoubliable.

Superb contemporary villa located in a chic area of Mougins. The property offers all the comfort and luxurious facilities for a family or couples of friends wishing to spend their holidays on the Côte d'Azur. 5 en-suite bedrooms, a delightful rectangular swimming pool lined with palm trees, designer furniture and a modern, comfortable interior and exterior décor, a lush garden, a gym and a fully-equipped open-plan kitchen all offer luxury amenities for an unforgettable stay.

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

